
本报讯（记者 葛维祥）16
日上午，市长田醒民与中国交
通建设集团有限公司长三角区
域总部副总经理高洪宁一行举
行项目洽谈，进一步推动前期
双方达成的合作意向项目尽快
落地见效。

在项目对接会上，田醒民
首先对中交集团客商一行莅临
我市考察表示诚挚的欢迎和衷
心的感谢。随后，就如何加快
推进合作事宜，田醒民表示，高
邮市政府将按照前期在北京对
接会上达成的共识，坚持“三个
不变”，即坚持合作意愿不变、
坚持“七个方面合作”的大致框
架原则不变、坚持双方长远互
惠共赢的模式不变。在项目合
作方面，要整体考虑，分项实
施。欢迎中交集团在邮建立子
公司，或将区域性总部、材料公
司等迁入高邮。要做好项目承
接，欢迎中交集团在高邮投资
项目、引进资本，能够在港区建
设、路桥水利工程、城市更新、
文旅融合等方面和领域，帮助
高邮构筑发展新形态、拓展发
展新业态。希望中交集团充分
利用海外市场优势，搭建桥梁
纽带，带动和帮助高邮企业、队
伍、产品，拓展市场、提升能力、
扩大版图。田醒民要求，分管
领导要按照条线分工抓好项目
对接，相关职能部门要主动履
职，建立健全工作机制，特别是
要素保障部门，要做好调查研
究，列出工作清单，全力做好服
务。要研究合作、运营、赢利模式，推动互惠互
利，力争做一个成一个，打造项目试点示范。

高洪宁表示，高邮经济社会发展迅速，未来
发展前景广阔，孕育了很大的投资和合作空
间。他们将按照合作协议，说到做到。下一步，
将加强拟投资开发项目调查研究，拿出可行性
方案，促成项目早日落地见效。

副市长赵国祥参加洽谈活动。
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本报讯（记者 翁正倩）13日，我市召开
三季度全市乡村振兴工作调度会，落实全
市综合考核指标推进会精神，深入剖析重
点指标完成情况，调度乡村振兴重点工
作。市委副书记郑志明参加会议。

会前，与会人员一行现场观摩了开发
区佛塔村五组、龙虬镇龙潭村大王庄、界首
镇大昌村薛庄组等地，详细了解了各处农
村环境综合整治情况等。

会上，市委农办通报省市乡村振兴实
绩考核进展情况，解读省级农业生产全程
全面机械化示范县创建要求，以及相关重
点工作推进情况；相关部门汇报省市乡村
振兴战略实绩考核指标工作开展情况。

郑志明强调，全市乡村振兴工作要围
绕考核指标“三个一”目标抓落实，既要保
持“激流勇进”的追求和状态，也要保持“事
在人为”的信心和决心，确保目标必保必

成。就做好全市乡村振兴重点工作，郑志
明指出，要围绕“新产业、新环境、新农人”
抓推进，着力打造“3+3”特色现代化农业产
业体系，进一步推广“高邮大虾”生态化、规
模化、标准化养殖，全面推进高邮鸭业创新
转型发展；要深入做好农村人居环境综合
整治工作，以“四区”创建为目标，理清思
路，明确方向，落实举措，形成合力，真正推
动乡村振兴工作取得实效。

副市长赵国祥主持会议，并就相关工
作提出要求。他强调，要心怀一张“责任
状”，确保事事有人谋、有人干；绘制一张

“树状图”，做到件件有回音、有着落；排定
一张“序时表”，确保处处有人盯、有人验。

三季度全市乡村振兴工作调度会召开

本报讯（记者 向宏亮）16日上午，全市
“双碳”战略推动产业转型升级专题培训班
开班，市委书记张利出席开班仪式并作动
员讲话。他强调，要深入贯彻落实习近平
生态文明思想，深刻领会“双碳”战略的重
大意义，通过专题培训进一步全面贯彻新
发展理念、服务构建新发展格局、拓宽新发
展思维，以更精的业务水平迎接新挑战，更
好地推动全市工业企业践行“双碳”战略，
促进节能降碳和绿色化转型，助力全市经
济实现更高质量发展。市委常委、组织部
部长、统战部部长许辉主持仪式，副市长史
美山出席仪式。

张利指出，全市企业家要提高思想认识，
践行“双碳”发展战略。充分把握国家大势、
行业趋势、市场趋势，在节能降碳上更加主
动，以推动节能降碳和绿色化转型提升核心
竞争力、增强发展后劲，在绿色化转型上抢抓

机遇，通过打造绿色环境、升级绿色产线、研
发绿色产品，全面实现生产过程绿色化，加快
建设“江苏绿心”步伐。

张利强调，企业顺应“双碳”战略，坚定
不移走好转型升级之路，是命运所系、根脉
所在。要保持定力、动力、韧劲，付诸实践
统筹抓好开源、节流、提效，走内涵式发展
道路，深入实施“智改数转”，向智能化、数
字化要动力，不断提升生产效率和应对风
险、驾驭市场水平。

张利要求，参训企业家要通过学习真
正开拓视野、广交朋友、有所收获。通过此
次学习交流、探讨合作的平台，以饱满的状
态、向上的心态、谦虚的姿态，全身心投入
到学习研讨之中；要把节能降碳和绿色化
转型的先进理念学深吃透、先进做法学好
用活，探索适合本企业、本行业的绿色转型
之路，真正实现降本增效，为实现“聚焦江

苏绿心、加快中部崛起”的目标定位注入新
的动能和增添新的活力。

许辉要求，参训企业家要在培训中充
分把握“双碳”目标的战略意义，同时做到

“内外兼修”，既要吃透“双碳”政策本质，认
清绿色化转型的重要性和紧迫性，又要学
习标杆企业的绿色化转型理念及先进做
法，深入思考自身企业未来绿色化转型之
路，为全市工业经济绿色化打好“先锋战”。

史美山宣读专题培训班班级组织建
制。此次培训为期3天半，内容涵盖“双碳”
战略背景与意义、国内外政策与实践、产业
现状与趋势、企业应对策略与案例分析等
多个方面，同时利用政策解读、技术交流、
案例分析、现场教学等多种形式，帮助全市
企业家深入了解“双碳”目标的内涵和实现
路径，准确把握产业转型升级的方向和重
点。

张利在全市“双碳”战略推动产业转型升级专题培训班开班仪式上强调

践行“双碳”发展战略 推动绿色低碳高质量发展
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本报讯（通讯员 周欢 记者 东方）16
日下午，市政协专题视察城中消防站建
设工作。市政协副主席张拥军参加活
动。

座谈会上，在听取市建投集团关于城

中消防站建设工作情况的汇报后，大家
对该项目选址和进度等给予充分肯定。
张拥军指出，消防安全工作关系人民群
众生命财产安全。他建议，委员们要进
一步了解消防工作和流程，增强消防安

全意识并围绕消防提出更多的意见和建
议；相关部门要进一步抓紧抓实，加快项
目进程，将新建的消防站尽快启用，有效
应对处置各类灾害事故，全面提升全市
消防安全水平。

会上，与会的委员们还就城中消防站
建设工作等进行了协商讨论。会前，与会
人员一同前往金桥路消防救援站进行实
地查看。

市政协专题视察城中消防站建设工作

扬州托新汽车零部件有限公司是一家专注于中高端汽车内外饰件研发、设计与销售的制造型企业。该公司建有国际领先的
PVD无水电镀生产线，建成了全世界金属喇叭网生产工艺最全的生产线。现主要客户为戴姆勒奔弛、梅赛德斯奔驰、宝马、美国
通用（GM）、上汽通用 (SGM)、大众、福特、捷豹路虎、比亚迪、长城等合资与内资品牌高端主机厂，并被以上各大主机厂列为长期
战略合作伙伴。截至今年9月，该公司共开票销售2.2亿元，全年预计开票销售3亿元，利税900万元。

图为公司全自动、智能化生产线。 森旺 臻鹏维祥 摄影报道

本报讯（通讯员 张笛 记者 杨晓莉）16日
下午，市人大召开宣传工作培训会，邀请扬州市
人大研究室副主任陆亮授课。市人大常委会副
主任赵广华参加会议并讲话。

陆亮长期从事人大文字和人大宣传工作，
对人大宣传工作有多年的经验和体会。培训会
上，陆亮结合写作的具体事例，深入浅出地分享
了对人大经验总结、理论研讨、新闻通讯等体裁
写作的认识与思考，并提出了增强责任心、保持
高站位、提高敏锐性、把握时效度、锤炼基本功
等要求，让与会人员受益匪浅。

会议通报了全市人大新闻宣传稿件采用情
况，并对近期市、乡镇人大宣传工作提出具体意见。

赵广华充分肯定了我市人大宣传工作取得
的成绩，也客观指出了当前存在的问题。就下
一步工作，他要求，要提高站位，强化认识，切实
增强做好新时代人大宣传工作的责任感。开展
人大宣传工作是党委政治工作的需要，是展示
人大工作成效的需要，也是提升个人能力的需
要。要突出重点，打造亮点，全面展示新时代人
大工作成效。对会议活动的宣传，要选准“角
度”多策划；对工作成效的宣传，要力求“深度”
多挖掘；对代表履职的宣传，要彰显“温度”多提
炼。要强化学习，积极创新，努力提升新时代人
大宣传工作水平。要热爱人大宣传工作，解决

“不想写”的问题；要提高宣传写作水平，解决
“不会写”的问题；要完善宣传工作机制，解决
“不愿写”的问题，促进全市人大宣传工作再上
新台阶。

市人大召开宣传工作培训会


